

ÜBER UNS

Die Vereinigung Integrationsförderung (VIF) wurde 1978 gegründet, um Menschen mit Behinderung in ihrem Bestreben nach Selbstbestimmung und Unabhängigkeit zu unterstützen. Die Wahlfreiheit der individuellen Lebensform steht immer im Mittelpunkt unserer Beratung.

Ein Schwerpunkt unserer Arbeit ist die Bereitstellung von Assistenz um ein autonomes Leben führen zu können.

MÖCHTEN SIE NÄHERES ÜBER UNS WISSEN?

Dann besuchen Sie uns doch auf unserer Internetseite

www.vif-selbstbestimmt-leben.de

oder auf facebook unter

www.facebook.com/vif.selbstbestimmt.leben

HABEN SIE FRAGEN?

Dann kontaktieren Sie uns einfach online unter

assistenz@vif-selbstbestimmt-leben.de

oder telefonisch

Tel. 089/ 309 04 86-51



VIF Vereinigung Integrations-Förderung e. V.
Klenzestraße 57c • 80469 München
T 089/309 04 86 - 0 • F 089/309 04 86 - 42

ASSISTENZ- DIENST

Wir nehmen teil -
mittendrin statt außen vor

 089/ 309 04 86-51



www.p--c.de Fotos: Ilan Bacht



WIR UNTERSTÜTZEN SIE MIT PERSÖNLICHER ASSISTENZ IN DEN BEREICHEN

- Krippe
- Kindertagesstätte
- Schule
- Hort
- Ausbildung

- Studium
- Arbeitsplatz
- Familienentlastender Dienst (FeD)
- zusätzliche Betreuungsleistungen
- isolierte Eingliederungshilfe
- Freizeitbegleitung
- Verhinderungspflege

Zu unseren Aufgaben gehört selbstverständlich auch die Beratung zu diesen Themen, ob telefonisch oder persönlich.

nif

